

## Diputados van contra la infancia, dice ONG

Desaparecer Sipinna representa un gran retroceso democrático, dicen

## MARÍA CABADAS

-nacion@eluniversal.com.mx

El organismo civil Tejiendo Redes Infancia en América Latina y el Caribe, que dirige Juan Martín Pérez, subrayó que el Día del Niño será en medio de un intento legislativo que viola el principio de no regresividad de los derechos, por la iniciativa de ley enviada por el Presidente a la Cámara de Diputados para desaparecer o fusionar 18 organismos y entidades federales en México.

Entre los órganos a desaparecer figura el Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (Sipinna), lo que representa un retroceso democrático y una regresión institucional para la garantía de derechos humanos de poblaciones altamente excluidas, entre ellas la niñez y la juventud, indicó.

Dijo que el próximo domingo se cumplen cinco años que el Presidente firmó nueve compromisos a favor de la niñez con las organizaciones.